
H A B I T A Ç Ã O

Lençóis 
tem déficit 
de 3,5 mil 
moradias

Foi realizada na noite de 
terça-feira 19, na Câmara de 
Lençóis, uma audiência pública 
que apresentou um estudo re
alizado pela empresa Objetiva 
Administração e Negócios, de 
Piracicaba, segundo o qual, seria 
necessário construir cerca de 3,5 
mil casas populares para zerar o 
déficit habitacional do municí
pio. Para construir esse núme
ro de casas, seriam necessários 
R$ 200 milhões. ►► Página A8

Adolescentes são agredidos 
em clínica de Pederneiras
Dois garotos de Lençóis Paulista, ambos de 14 anos, são agredidos por funcionários e internos da 

clínica Renovare, de Pederneiras; denúncia foi feita pelo Conselho Tutelar e está sendo investigada

Durante uma tentativa 
de fuga da clínica Renovare, 
em Pederneiras, três adoles
centes, dois de Lençóis Pau
lista e um de Guararapes, fo
ram agredidos por internos

e dois funcionários. O fato 
ocorreu na madrugada de 
terça-feira 19, por volta das 
2h, mas só foi descoberto 
às 9h, com a visita de uma 
conselheira tutelar do muni-

cípio. Dois dos três adoles
centes agredidos e que são 
de Lençóis Paulista, foram 
encontrados pela conselhei
ra trancados em um quarto 
com vários ferimentos pe-

lo corpo. O proprietário da 
clínica, Ronaldo Galharde, 
que não estava no local no 
momento das agressões, 
assumiu que houve negli
gência por parte da clínica,

mas disse que já dispensou 
um dos funcionários en
volvidos no caso. A Polícia 
Civil e o Ministério Público 
de Pederneiras investigam 
a denúncia. ►► Página A2

Divulgação

p o l í t i c a

Carro da Câmara 
de Lençóis 
é apreendido 
em Brasília

O vereador Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Mane- 
zinho, passou por um susto 
esta semana em Brasília. Na 
terça-feira, o tucano, acompa
nhado pelo motorista do Le
gislativo lençoense, foi abor
dado pela Polícia Distrital e 
teve o carro oficial apreendi
do por conta da placa. O ve
ículo foi liberado na tarde de 
ontem. ►► Terceira Coluna

L E G I S L A T I V O

Formigão quer 
cortar verbas 
da diretoria de 
Planejamento

►► Página A7

E X P O V E L H A

Motocross 
agita feira 
no final 
de semana

A 23® Expovelha vem 
com novidades este ano. 
Além de trazer para Len
çóis Paulista os maiores 
criadores de ovelha, a feira 
vai sediar no próximo final 
de semana a 4® Etapa do 
Circuito Interior Paulista 
de Motocross. Uma pis
ta oficial foi construída. A 
competição contará com a 
participação de 70 pilotos. 
Na foto, o lençoense Mar- 
cel Radichi testa o percurso 
da pista. Hoje, pela manhã, 
tem julgamento de classifi
cação das raças Santa Inês, 
Dorper, Texel e Poll Dorset. 
À noite, a partir das 19h, 
tem a segunda noite do 3° 
Festival Expovelha de Ban
das. A entrada é de graça.

ENTRE
ESCOLAS
Começou na manhã de ontem a 

primeira edição do Joelp (Jogos 
Escolares de Lençóis Paulista). 

Organizado pelas diretorias de 
Educação e Esportes, os jogos 

vão até o dia 27 de agosto. 
Quatro escolas municipais de 

ensino fundamental participam 
dos jogos: Professora Lina Bosi 

Canova, Professora Idalina 
Canova de Barros, Professora 
Guiomar Borcat e Professora 

Philomena Briquesi Boso. 
Ao todo são disputadas 11 

modalidades esportivas. Os jogos 
também terão sua "Rainha Joelp" 

e concurso de dança e canto.

Vinicius Castro/O ECO Divulgação

B A I R R O S

Festa reúne 
mais de mil 
crianças 
nas Nações
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MEIO AMBIENTE Na tarde de 
ontem, uma empresa contratada 
pela Prefeitura de Lençóis encerrou 
o processo de descontaminação 
de 10 mil lâmpadas fluorescentes, 
que estavam armazenadas 
na Usina de Reciclagem e 
Compostagem. Segundo o 
diretor Benedito Martins, o 
processo consiste na separação 
de elementos como fósforo, 
mercúrio e alumínio, presentes 
nas lâmpadas e que podem 
contaminar o aterro sanitário. Um 
filtro eletrostático faz a separação. 
"Esse é o encaminhamento 
correto e a melhor alternativa 
para as lâmpadas é a reciclagem", 
afirmou o diretor. Depois de 
triturar a lâmpada e separar os 
elementos químicos, a empresa 
recolhe o material e transporta 
para sua sede, em Bauru.

E S P E C I A L

Hemolab: 
laboratório 
tem tradição e 
modernidade

O laboratório Hemolab 
surgiu em 1981 e funcionou 
durante anos no antigo Hos
pital Regional dos Canaviei- 
ros. O biomédico Reinaldo 
Taminato é o responsável pe
lo serviço que oferece exames 
de sangue, fezes e urina e tam
bém exames especializados 
como o teste de DNA. Atual
mente, o laboratório tem 12 
funcionários. ►► Página A4



a g r e s s ã o

Sem explicação
Adolescentes de Lençóis Paulista internados em clínica de recuperação de 

dependentes químicos em Pederneiras são agredidos após tentativa de fuga
Vitor Godinho/O ECO

- _

Foto da chácara onde os jovens lençoenses estavam internados em Pederneiras; Polícia Civil e o Ministério Público investigam o caso

V itor Godinho

Durante uma tentativa de 
fuga da clínica Renovare, em 
Pederneiras, três adolescen
tes, dois de Lençóis Paulista 
e um de Guararapes, foram 
agredidos por internos e fun
cionários. O fato ocorreu na 
madrugada de terça-feira 19, 
por volta das 2h, mas só foi 
descoberto às 9h, com a vi
sita de uma conselheira tu
telar do município. Dois dos 
três adolescentes agredidos e 
que são de Lençóis Paulista, 
foram encontrados pela con
selheira trancados em um 
quarto com vários ferimentos 
pelo corpo. O proprietário 
da clínica, Ronaldo Galhar- 
de, que não estava no local 
no momento das agressões, 
assumiu que houve negligên
cia por parte da clínica, mas 
disse que já dispensou um 
dos funcionários envolvidos 
nas agressões.

Ao tomar conhecimen
to das denúncias de agressão 
contra dois menores de Len
çóis Paulista, o Conselho Tu
telar local foi até Pederneiras e 
trouxe os adolescentes de vol
ta. Um dos garotos continua 
internado no Hospital Nossa 
Senhora da Piedade com sus
peita de trauma renal, e corre 
o risco de perder o órgão. Já o 
outro adolescente não preci
sou ficar internado e foi libe
rado para a família. De acor
do com a conselheira Sandra 
Amaro Tonin Nelli, que acom
panhou todo caso, outro ado
lescente que estava internado 
na clínica também preferiu 
voltar para casa com medo.

A clínica Renovare está ins
talada em Pederneiras deste 
junho deste ano. Ela iniciou os 
atendimentos em uma cháca
ra que ficava próxima ao Cas
telo Furlani, mas recentemen
te se mudou para outra pro
priedade, próxima ao Jardim 
Marajoara. Ela é uma clínica 
particular, mas recebia ado
lescentes entre 12 e 18 anos 
encaminhados pelas Varas de 
Infância e Juventude de toda 
região. As prefeituras pagam 
as mensalidades. Atualmente, 
conta com 15 internos.

Após a constatação das 
agressões, o Conselho Tute
lar de Pederneiras acionou 
a Polícia Civil e informou a 
promotora da Infância e Ju
ventude de Pederneiras, Ro- 
seny Zanetta Barbosa, sobre o 
ocorrido. A Polícia Científica 
também foi acionada para pe- 
riciar o local.

De acordo com a conse
lheira tutelar de Pederneiras, 
Lenisa Maria Pinheiro, que 
na manhã de terça-feira foi 
até a clínica para uma visita 
de rotina, os adolescentes es
tavam visivelmente nervosos. 
"Eles estavam apreensivos e 
eu notei que estava aconte
cendo alguma coisa de erra
do. Então pedi para que um 
dos funcionários se afastasse, 
foi quando eles me disseram 
que três adolescentes tinham 
sido agredidos e que dois 
estavam trancados num dos 
quartos", explicou.

Ao entrar na casa, a conse
lheira constatou que um dos 
quartos estava fechado pelo 
lado de fora e pediu ao fun
cionário que abrisse a porta.

No início, segundo ela, ele se 
recusou, mas depois cedeu. 
Dentro do cômodo estavam 
os dois adolescentes com he
matomas por todo corpo.

Os adolescentes, ambos 
com 14 anos, contaram à con
selheira Lenisa que na madru
gada daquele dia eles tinham 
arrombado a janela do quarto 
para tentar fugir do local, pois 
vinham sofrendo maus tratos.

Dois funcionários da clí
nica teriam notado a ausên
cia dos adolescentes e com a 
ajuda de mais dois internos 
saíram no encalço dos garo
tos. Após ficarem escondidos 
dentro de uma casa em cons
trução, acabaram descobertos 
pelos internos e passaram a 
ser agredidos.

As vítimas confirmaram a 
participação de um funcioná
rio nas agressões e disseram 
que continuaram sendo agre
didos durante todo trajeto 
de volta para a chácara. "Um 
dos funcionários, inclusive, 
teria mergulhado a cara de 
um dos adolescentes numa 
poça no meio da estrada co
mo forma de puni-lo pela fu
ga", disse Lenisa.

Ainda segundo relato dos 
menores à conselheira, ao re
tornar a chácara um funcioná
rio obrigou os adolescentes a 
tomar banho em uma ducha 
fria que fica do lado de fora da 
casa e os obrigou a dormir na 
sala, sem nenhum cobertor.

in v e s t ig a ç ã o
O delegado da Polícia Ci

vil, Eduardo Herrera, afirmou 
que ainda está investigando 
o caso. Segundo ele, diversas

pessoas foram presas, mas 
ainda não é possível afirmar 
se funcionários da clínica te- 
riam participado das agres
sões. "Nós só podemos garan
tir que dois internos realmen
te participaram das agressões 
contra os adolescentes. No 
caso dos funcionários ainda 
existem versões conflitantes, 
mas com o decorrer das in
vestigações vamos esclarecer 
esses fatos", declarou.

Herrera disse que ainda 
apura as responsabilidades 
para o fato. A investigação tra
balha com a hipótese de cri
mes de agressão, maus tratos 
e também de omissão de so
corro, por ter deixado os dois 
adolescentes machucados sem 
atendimento médico.

JUSTIÇA
A promotora da Vara da 

Infância e Juventude de Pe
derneiras, Roseny Zanetta 
Barbosa, afirmou no final 
da tarde de ontem que tinha 
intimado o proprietário da 
clínica para prestar esclareci
mentos sobre o fato. "Como 
o fato é recente nós ainda 
estamos levantando as infor
mações para tomar todas as 
providências. Com relação 
aos outros internados na clí
nica, como ação imediata, 
nós estamos determinando 
um efeito suspensivo para as 
internações e deixando à es
colha dos adolescentes voltar 
ou não para casa", explicou.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Mu
nicipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atri
buições que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao dis
posto na alínea ‘a ’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna 
público os seguintes atos oficiais:

Lei 4118 de 20.10.2010..............Autoriza o Executivo Municipal a cele
brar parceria com entidades privadas para o desenvolvimento de projetos 
esportivos.
Decreto 275 de 13.10.2010....... Dispõe sobre a suplementação de verbas
do orçamento vigente no valor de R$ 33.000,00.
Decreto 276 de 13.10.2010....... Dispõe sobre a suplementação de verbas
do orçamento vigente no valor de R$ 3.845,00.
Portaria 1544 de 18.10.2010...........Autoriza a contratação temporária de
Médico de Saúde da Família.
Portaria 1545 de 18.10.2010............ Designa Edileine M aria Cone-
glian da Silva para exercer provisoriamente o cargo de D iretor de 
Escola.
Portaria 1546 de 19.10.2010...........Exonera Rosangela Maria de Oliveira
da função temporária de Agente de Saúde-pedido.
Portaria 1547 de 20.10.2010...........Nomeia Juliana Bernini Perez Branco
para o cargo de Agente de Saúde.
Portaria 1548 de 20.10.2010...........Nomeia Ana Paula Cacciolari para o
cargo de Agente de Saúde.
Portaria 1549 de 20.10.2010......... Nomeia Angela Maria Porcino para o
cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1550 de 20.10.2010...........Nomeia José Roberto da Silva para o
cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1551 de 20.10.2010...........Revoga a Portaria 1487 de
6.10.2010.

Lençóis Paulista, 20 de outubro de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de outubro de 2010. Na página A2. 
Valor da publicação R$ 120,517.
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Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista

HOMOLOGAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATOS

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS 
DE LENÇÓIS PAULISTA

EXTRATO DO CONTRATO 25/2010 -  PROCESSO 28/10 - CON
TRATANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA -  CONTRATADO: 
SALVADOR ANTONIO DE SOUZA BAVARESCO ME. -  VALOR: 
R$ 17.263,50 -  ASSINATURA: 29/09/2010 -  OBJETO: TUBOS, 
LUVAS E ADAPTADORES EM PVC (ITENS 01, 02, 03, 04, 05, 
11, 12, 13 E 14) -  VIGÊNCIA: 06 MESES -  MODALIDADE: PRE
GÃO PRESENCIAL N° 13/2010.

EXTRATO DO CONTRATO 26/2010 -  PROCESSO 28/10 - CON
TRATANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA -  CONTRATA
DO: HIDRÁULICA.COM SANEAMENTO LTDA. -  VALOR: R$ 
6.098,00 -  ASSINATURA: 29/09/2010 -  OBJETO: TUBOS, LU
VAS E ADAPTADORES EM PVC (ITENS 06, 10, 15 E 16) -  VI
GÊNCIA: 06 MESES -  MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL 
N° 13/2010.

EXTRATO DO CONTRATO 27/2010 -  PROCESSO 28/10 - 
CONTRATANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA -  CONTRA
TADO: TREBIAN COM ERCIAL LTDA. -  VALOR: R$ 2.978,60
-  ASSINATURA: 29/09/2010 -  OBJETO: TUBOS, LUVAS E 
ADAPTADORES EM  PVC (ITENS 07, 08, 09, 17, 18 E 19) -  
VIGÊNCIA: 06 MESES -  M ODALIDADE: PREGÃO PRESEN
CIAL N° 13/2010.

EXTRATO DO CONTRATO 29/2010 -  PROCESSO 30/10 - CON
TRATANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA -  CONTRATADO: 
DDLIMP AMERICANA SERVIÇOS LTDA.. VALOR: R$ 32.160,00
-  ASSINATURA: 08/10/2010 -  OBJETO: PRESTAÇÃO DE SER
VIÇOS PARA LIMPEZA, DESOBSTRUÇÃO, MANUTENÇÃO 
PREVENTIVA E CORRETIVA DAS REDES COLETORAS E RA
MAIS DE ESGOTO, NO MUNICÍPIO DE LENÇÓIS PAULISTA.
-  VIGÊNCIA: 2 MESES -  MODALIDADE: CARTA CONVITE N° 
12/2010.

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de outubro de 2010. Na página A2. 
Valor da publicação R$ 123,195.

o u t r o  l a d o

D ono da clínica afirma que 
esse foi um fato isolado

O proprietário da clínica 
Renovare, Ronaldo Galharde, 
admitiu que houve falhas no 
procedimento de captura dos 
adolescentes, mas afirmou 
que este foi um fato isolado 
e que o trabalho desenvolvi
do pela clínica é sério.

Segundo ele, por vol
ta das 2h de terça-feira os 
adolescentes teriam fugido 
da unidade após arrombar 
a janela do quarto. Um dos 
pacientes teria informado 
sobre a fuga e os dois fun
cionários saíram no encalço

dos adolescentes.
Diferentemente do que 

foi alegado pelas vítimas, os 
dois internos teriam saído 
atrás dos adolescentes por 
conta própria, sem autoriza
ção prévia dos funcionários, 
devido a desavenças anterio
res entre os envolvidos. Eles 
então teriam encontrado os 
adolescentes e partido para a 
briga. "Só depois os funcio
nários que tinham ido por 
outro caminho encontra
ram os adolescentes já bem 
machucados. Eu não vou

negar que um dos funcioná
rios chegou a bater num dos 
adolescentes, mas ele não foi 
o responsável por todas as 
lesões", explicou Galharde.

Ele afirmou que só tomou 
conhecimento do fato pela 
manhã quando o Conselho 
Tutelar já tinha passado pe
lo local. O diretor admitiu 
que a clínica falhou ao não 
ter levado os adolescentes ao 
hospital depois do ocorrido 
e por isso dispensou um 
dos funcionários envolvidos 
com o ocorrido.



e d i t o r i a l

O crack e suas facetas
Uma clínica de recuperação 

de adolescentes usuários de 
drogas foi denunciada ontem 
por maus tratos aos internos. 
A denúncia feita pelo Conse
lho Tutelar de Pederneiras e 
apurada pela Polícia Civil da
quela cidade, dá conta de que 
três garotos foram espancados 
na madrugada de ontem por
que fugiram da clínica.

Dois dos garotos, ambos de 
Lençóis Paulista e com 14 anos, 
foram tão espancados que ti
nham hematoma pelo corpo to
do. Um deles continua interna
do no Hospital Nossa Senhora 
da Piedade com uma grave lesão 
em um dos rins. Logo que soube 
do caso, o Conselho Tutelar de 
Lençóis Paulista foi acionado e 
trouxe os garotos para a cidade. 
A clínica é particular e a Prefeitu
ra pagava a conta. Cerca de R$ 1 
mil para cada um. Isso pensan
do que os meninos passavam 
por um processo de recuperação 
de dependência química.

A clínica Renovare já este

ve nas páginas de O ECO na 
série de reportagens sobre o 
crack e sua influência entre 
os adolescentes. Naquela oca
sião, a clínica de Pederneiras 
apareceu como uma solução, 
um alívio para as famílias que 
tem menores, crianças até, 
dependentes do crack. Hoje a 
situação se inverteu.

A polícia investiga o caso 
para indiciar os culpados. Se
gundo as denúncias, dois in
ternos e dois funcionários da 
clínica espancaram os adoles
centes. O Ministério Público 
entendeu que até que tudo se
ja apurado os menores podem 
voltar para casa.

Tudo isso posto, já pensou o 
desespero das mães desses me
ninos? Primeiro veem o filho 
se perder nas drogas e quando 
conseguem o tratamento des
cobrem que sofrem maus tra
tos e agressões. Infelizmente, 
o crack não tem nada de bom. 
De um jeito ou de outro, vem 
associado a tristeza.

a r t i g o

O Deus incompreensível
Marcos t oledo

Muitos não acreditam em 
Deus pela simples incapacidade 
de compreendê-lo. Deus, de fa
to, é incompreensível. A mente 
humana, enquanto presa a um 
corpo físico e mortal, será inca
paz de compreendê-lo. E nem 
poderia ser diferente, pois se 
Deus fosse compreensível nós 
não teríamos a menor dificulda
de de abrir mão d'Ele. Não pre
cisamos de um Deus do nosso 
tamanho e que esteja ao alcance 
de nossa mente. É compreensí
vel que todo humano e cren
te, queira um Deus metafísico, 
transcendente, inescrutável, in- 
sondável e incompreensível. Isto 
é, pelo menos enquanto estiver, 
literalmente, de pés no chão e 
limitado a um corpo mortal. 
Tanto que a Confissão de Hei- 
delberg -  também conhecida 
como a Confissão Belga -  como 
a Confissão de Westminster en
sinam corajosamente que Deus 
é incompreensível.

A primeira foi escrita em 
Francês em 1561 por um holan
dês de cerca de 39 anos de ida
de, chamado de Guido de Brès. 
A segunda foi escrita em inglês 
no período de 1643 a 1646 pela 
Assembléia de Westminster, que 
reuniu 121 dos mais capazes mi
nistros da Inglaterra, vinte mem
bros da Câmara dos Comuns 
e dez membros da Câmara de 
Londres. Ambas as confissões 
se apoiam não só na reconheci
da incapacidade histórica de se 
vislumbrar Deus em toda a sua 
glória, mas também em diversos 
textos bíblicos.

Quatro dos cinco persona
gens do Livro de Jó afirmam que 
ninguém consegue desvendar a 
Deus. 1-) Elifaz diz que Deus "faz 
coisas grandes e inescrutáveis e 
maravilhosas que não se podem 
contar (Jó 5:9). 2-) O próprio Jó 
repete: "Deus faz grandes coisas 
que não se podem esquadri
nhar, maravilhosas tais, que não 
se podem contar (Jó 9:10). 3-) 
Zofar, por sua vez, faz uma so
lene pergunta: "Porventura, des
vendarás os arcanos (segredos) 
de Deus ou penetrarás até à per
feição do Todo-Poderoso?"(Jó 
11:7). 4-) E, finalmente, o jovem

Eliú encerra o assunto declaran
do que: "Deus é grande e não o 
podemos compreender, nem o 
número de seus anos não se po
de calcular"(Jó 36:26).

Esse pensamento também 
está demonstrado no Salmo 
145, versículo 3, onde diz que: "a 
grandeza de Deus é insondável", 
isto é, está além de nossa com
preensão. As três exclamações 
do Apóstolo Paulo, são dignas 
de nota: "Que Deus maravilho
so que nós temos"! "Como são 
grandiosas sua sabedoria, seu 
conhecimento e suas riquezas"! 
"Como é impossível a nós com
preendermos suas decisões e seus 
métodos"! (Rom: 11:33). Com 
essa linha de raciocínio não se 
põe em dúvida e nem tampouco 
tenta-se colocar em xeque a exis
tência e/ou os atributos de Deus, 
mas, sim, de demonstrar nossa 
incapacidade de compreendê-lo 
totalmente, provocada pela que
da do homem em pecado, e pela 
diferença descomunal que existe 
entre o Criador e a criatura.

O pecado é o grande vilão 
que separou o homem de Deus, 
de modo a se perder a comu
nhão entre ambos. Deus e o pe
cado não se misturam, tanto que 
Jesus Cristo, em seus últimos 
instantes na cruz do calvário, 
clamou em alta voz dizendo: 
"Deus meu, Deus meu, porque 
me desamparaste?". Todo o pe
cado da humanidade (passado, 
presente e futuro) estava sobre 
Jesus, obrigando o afastamento 
de Deus, pela presença abomi
nável do pecado. Como disse 
João Batista: "Eis o Cordeiro 
de Deus que tira os pecados 
do mundo". A comunhão que 
havia se perdido estava sendo 
restituída, colocando-O como o 
único mediador entre Deus e o 
homem: "Eu sou o caminho, e a 
verdade, e a vida; ninguém vem 
ao Pai senão por mim"(João 
14:6). Aconselho a não procurar 
nem um outro, pois, certamen
te, irá se decepcionar. E acrescen
to, se o Ser infinito que é Deus 
pudesse ser compreendido pelo 
ser finito que é o homem, Deus 
não seria Deus.

Marcos Aparecido de Toledo é
advogado, empresário e teólogo
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INTRIGA
Foi isso o que aconteceu 

com o vereador Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), ontem, 
quando um falso boato, es
palhado por figuras anôni
mas, mas que estão sempre 
presentes quando o assunto 
é prejudicar alguém, tentou 
denegrir a imagem do verea
dor "Campeão de Verbas" do 
Legislativo Lençoense.

BUSCA
Ocorre que Manezinho 

estava desde a terça-feira em 
viagem à Brasília, onde no
vamente foi em busca de 
recursos com as lideranças 
políticas das quais é muito 
próximo. Ao chegar à capital 
do país, o carro oficial da Câ
mara, com o qual o vereador 
e um motorista viajavam, foi 
interceptado e apreendido 
pela Polícia Distrital, por vol
ta das 14h. Os dois estavam 
com o Vectra, de propriedade 
da Câmara Municipal.

e x p l ic a d o
A apreensão, segundo o 

próprio vereador, ocorreu 
porque o veículo transitava 
com placa oficial do Legislati
vo local, em uma área proibi
da, próxima ao Memorial JK. 
O policial que os interpelou 
pediu que a placa fosse retira
da, mas o motorista não tinha 
as chaves adequadas. Como o 
carro não podia circular com 
a placa e na impossibilidade 
de trocar a identificação, o 
policial distrital recolheu o 
veículo ao pátio do Detran 
(Departamento de Trânsito), 
em Brasília.

m a l  e n t e n d id o
"Foi apenas um grande 

mal entendido", lamentou o 
presidente da Câmara, Isma
el de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, na tarde de ontem, 
confirmando que a secreta
ria da Casa já havia encami
nhado para Brasília todos os 
documentos necessários que 
comprovavam que Manezi- 
nho e o motorista tinham au
torização para usar o carro.

t r a b a l h o
A liberação do veículo 

ocorreu por volta das 18h. 
Mas, por celular, Manezinho 
disse que o contratempo não 
havia atrapalhado os planos 
da viagem.

r e u n iã o
Logo que o veículo foi 

liberado, o vereador tucano 
iria se reunir primeiramen
te com o deputado federal 
Aldo Rebelo (PCdoB) e de
pois com o deputado fede
ral Mendes Thame (PSDB), 
ambos reeleitos. Na parte 
da manhã, Manezinho já 
havia visitado no Ministério 
dos Esportes.

A l im p o
Mané lamentou os boatos 

que circularam pela cidade e 
garantiu que irá descobrir de 
onde surgiram e esclarecer as 
supostas mentiras levantadas 
sobre ele. "Tive que cumprir 
os meus compromissos aqui 
todos de táxi, mas não me 
incomodo. Só que quando 
voltar para Lençóis Paulis
ta vou averiguar tudo o que 
aconteceu aí", garantiu Ma- 
né por telefone. A previsão é 
de que o vereador esteja em 
Lençóis amanhã.

10 a n o s
O motorista que condu

zia o veículo da Câmara afir
mou que estranhou a ação 
policial, já que há cerca de 
dez anos viaja a Brasília com 
placas oficiais. Segundo o ve
reador Manezinho, também 
diretores municipais costu
mam viajar a capital do Pa
ís com carros identificados 
apenas com placas oficiais. 
Coisas que acontecem.

r e d u t o
O vereador macatuben- 

se, José Antonio Tavano 
(PMDB), ainda está incomo
dado com a votação que al
guns deputados tiveram em 
Macatuba mesmo sem te
rem destinados verbas para 
o município antes das elei
ções. Para tentar evitar isso 
e proporcionar que apenas 
quem der recursos para a ci
dade ganhe votos dos eleito
res, Tavano enviou um ofício 
ao prefeito Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB).

n o m e s  a o s  b o is
Zeca Tavano quer que 

nas inaugurações de obras e 
serviços realizados com re
cursos federais ou estaduais, 
seja incluído o nome do par
lamentar autor da emenda 
que a originou. O vereador 
quer o cara crachá.

JUSTIFICATIVA
"Candidatos que não ti

veram qualquer participação 
direta na captação de recur
sos estaduais e federais para 
o nosso município consegui
ram votação que na somatória 
final contribuiu para minar a 
reeleição de parlamentares 
que comprovadamente luta
ram por Macatuba", justificou 
Zeca Tavano no projeto.

q u e m  é
A medida pode contribuir, 

de acordo com Tavano, para 
informar melhor a população 
sobre as conquistas do mu
nicípio. "Durante as recentes 
eleições foi possível observar 
que a maior parte da popula
ção não possui informações 
sobre as inúmeras obras e ser
viços que o município con
quistou através de deputados 
estaduais e federais que repre
sentam a nossa região".

p o l u iç ã o
Além da indicação de Ta- 

vano, outros projetos foram 
aprovados na última sessão 
do Legislativo de Macatu- 
ba. Em primeira votação, foi 
aprovada a revogação da lei 
que proíbe anúncios com fi
nalidade política ou eleitoral 
em locais públicos e privados 
do município. Assim, a partir 
da promulgação da nova lei, 
Macatuba voltará a ficar "en
feitada" por rostos e sorrisos 
de candidatos.

p a d r o e ir o
Também foi aprovada a 

criação do programa de con
trole voluntário da população 
de cães e gatos. O projeto foi 
aprovado em primeira vota
ção e deve voltar para segun
da e definitiva discussão em 
plenário. Por falar em ani
mais, em única votação, foi 
aprovado o empréstimo de 
um imóvel para a Organiza
ção Não Governamental São 
Francisco de Assis.

jo v en s
Outra proposta aprovada 

em única votação autoriza o 
município a celebrar convê
nio com o Tribunal de Justiça 
do Estado de São Paulo. Atra
vés do convênio, o Fórum do 
município poderá contratar 
jovens legionários para atuar 
em diversas áreas do poder 
Judiciário local.

"Eu já  decidi meu voto 
para o segundo turno. Eu 
fu i obrigado a escolher 
outro candidato. Para is
so, acompanhei as propos
tas e os debates na tevê" 

João Otávio Moreto 
Ferraris, estudante

"Eu já  escolhi meu candi
dato para o segundo tur
no das eleições para pre
sidente. Na verdade, nem 
tive que mudar, mantive 
o mesmo voto"

Franciele Aparecida 
Gonçalves, estudante

"Eu ainda não decidi em 
quem vou votar no se
gundo turno. Ainda estou 
meio indeciso. Acho que 
está difícil para decidir 
pelo nível dos candidatos" 

Rodolfo Bazzuco, 
estudante

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

A segurança no trânsito já não existe nem quando o carro está estacionado. Em Pederneiras, dois mo
toristas tiveram uma grande surpresa ao retirar os veículos que estavam parados na praça da Matriz, no 
Centro. Segundo testemunhas, um homem ao celular perdeu o controle da direção ao fazer a curva, 
bateu em dois carros estacionados e fugiu. Em um dos veículos, o pneu estourou e a calota caiu.

F R A S E

"Se tiver 
dinheiro 
eu faço, 
se não 
tiver, não 
o faço",

LuiZX arlosbaptistella, diretor 
municipal de Planejamento e 

Urbanismo

P A R A  P E N S A R

"A resposta 
certa, não 
importa 
nada: o 
essencial 
é que as 
perguntas 
estejam 
certas".

Mário Quintana

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


Tradição e modernida
em exames laboratorií
Laboratório Hemolab nasceu dentro do Hospital Regional dos Canavieiros, mas ganhou vida própria

Da redação
Especial para O ECO

A necessidade de manter um laboratório de análises clínicas juntamente a um banco 
de sangue fez com que a direção do extinto Hospital Regional dos Canavieiros con
vidasse os professores médicos Dr. Fábio Cardoso luan e Dr. Jordão Pellegrino Ju
nior, da Faculdade de Medicina da Universidade Estadual Paulista (Unesp), câmpus 

de Botucatu. Como ambos dedicavam-se integralmente aos trabalhos acadêmicos, repassaram a 
incumbência para o biomédico Reinaldo Taminato, que atuava na faculdade.O trio aceitou o de
safio e o biomédico Reinaldo transferiu-se de Botucatu para Lençóis Paulista. Era 1981 e os agora

sócios fundaram o He-

único sócio remanescente e que, naquela época, era recém-formado. O início da sociedade con
tou ainda com a rápida participação das biólogas Lilian Castilho e Marina Canova Denardi, que 
também trabalhavam na Unesp e cuja família é de Lençóis Paulista. Por motivos pessoais, Marina 
teve de se transferir para Araras.

Até o início da década de 80, apenas a Santa Casa era responsável pela realização de exames 
laboratoriais. As análises eram feitas somente com pedidos de urgência e a estrutura não era das 
mais modernas. Pacientes que precisavam fazer exames mais específicos eram obrigados a ir 
para outras cidades da região. "A equipe de médicos do hospital era nova e queria ferramentas 
modernas. Lençóis Paulista não tinha isso, então eles foram para Botucatu em busca de ajuda", 
afirma Reinaldo.

O biomédico Reinaldo Taminato: oportunidade em 
Lençóis Paulista onde está desde 1981

molab Laboratório de 
Análises Clínicas dentro 
do Hospital Regional 
dos Canavieiros. "O 
convite veio para meus 
professores por meio 
do presidente da Ascana 
(Associação dos Planta
dores de Cana do Médio 
Tietê), Jácomo Langona. 
Depois, o diretor clínico 
do Hospital Regional 
dos Canavieiros, Dr. 
Norberto Pompermayer, 
foi quem fez o contato. 
Eles queriam montar 
um laboratório mais es
truturado aqui em Len
çóis", conta Reinaldo,

AGREGAÇÃO

Desde a implementação, o Hemolab funcionava 24 horas para atender os pacientes do hos
pital. A empresa viu o hospital passar por duas crises até que em 1990 houve o fechamento do s 
Canavierios (leia texto). Por ser uma empresa independente, o laboratório manteve as atividades. 
Da sociedade original, Jordão Pelegrino Júnior foi convidado a chefiar um departamento na Uni
versidade Estadual de Campinas (Unicamp) em regime de dedicação exclusiva e mudou-se para 
aquela cidade. Fábio Cardoso luan faleceu. Além do Hemolab, a mesma equipe foi responsável 
pela instalação do banco de sangue da Santa Casa de Lençóis Paulista.

Além dos testes tradicionais para análise de urina, fezes e sangue -  usados para detecção de 
doenças como anemia, diabetes, reumáticas, cálculo renal, alteraçóes nos níveis de colesterol e 
triglicérides, infecçóes, alergias e verminoses etc. -, o Hemolab faz hoje exames mais elaborados 
como DNA (reconhecimento de paternidade), hormonais e marcadores tumorais, exames que 
por meio de análise do sangue ou da urina indicam a presença de um câncer ou a possibilidade 
de desenvolvimento da doença naquele organismo. Esses exames são feitos por laboratórios 
conhecidos nacional e internacionalmente, por meio de convênios. "Pela própria evolução da 
medicina, fomos agregando em termos de serviço", relata Reinaldo.

Até 2008, havia uma filial em Areiópolis. "Mantínhamos posto de coleta lá, pois era área de 
abrangência da Unimed Regional Lençóis Paulista", diz o biomédico.

Hemolab busca diferenciar-se no atendimento ao cliente Funcionários são capacitados para realizar análises clínicas e exames laboratoriais

O que são exames 
laboratoriais?

Exame laboratorial é o 
conjunto de exames e testes 
realizados por laboratórios de 
análises clínicas a pedido do 
médico, visando um diagnós
tico ou confirmação para uma 
patologia ou para um check- 
up (exame de rotina).

O que é
banco de sangue?

Local onde se coleta san
gue e plaquetas, que ficam 
armazenadas em bolsas, sob 
refrigeração, e são usadas em 
pacientes que necessitam de 
transfusóes de sangue.

Fonte: reportagem local

E X P E D IE N T E :

PROJETO: Moisés Rocha. APOIO: Agência Propagare. PROJETO GRÁEICO E TEXTOS: Aline Furlanetto.
EDIÇÃO E COORDENAÇÃO: Conceição Giglioli Carpanezi. COLABORAÇÃO: Cristiano Paccola,
Logan Humberto Caversan, Manoel dos Santos Silva (Manezinho), Saulo Adriano e Vinicius Humberto de Castro.
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Fotos: Aline Furlanetto

Hemolab oferece 
uma ampla gama 

de exames e 
possui convênio 

com laboratórios 
renomados

Em constante evolução
"Antes, as pessoas que re

quisitavam um exame de D NA 
tinham de se deslocar até São 
Paulo. Atualmente, a coleta é 
feita aqui em Lençóis Paulista. 
O nosso laboratório envia o 
material para laboratórios de 
referência no exame, que nos 
enviam o resultado", explica o 
biomédico Reinado Taminato, 
proprietário do laboratório de 
análises clínicas ffemolab.

O laboratório mantém con
vênio hoje com laboratórios de 
apoio de renome como o Fleu- 
ry Medicina e Saúde, na área 
de DNA, Genomic e o Bala- 
gué Center S.A., laboratório de 
técnicas especiais, sediado em 
Sorocaba, mas cuja matriz fica 
em Barcelona, na Espanha.

Em constante busca por

oferecer serviços de ponta e 
atendimento humanizado, 
o ffemolab conta hoje com 
equipe de 12 profissionais. 
Esse primor faz com que o 
laboratório seja referência 
na microrregião de Eençóis 
Paulista, em cidades como 
Macatuba, Borebi e Areiópo- 
lis. "Se nosso laboratório não 
tem o exame que o paciente 
quer, nós procuramos um lo
cal que faça e mandamos a 
coleta. Sempre pensamos no 
bem-estar do paciente", ga
rante Reinaldo. O laboratório 
também faz análise de água 
e exames admissionais, de- 
missionais e periódicos para 
empresas. "Dependendo do 
pedido, fazemos a coleta na 
empresa, sem necessidade de

deslocamento do funcioná
rio", explica Reinaldo.

QUALIDADE

O Eaboratório ffemolab 
participa do Programa de Con
trole de Qualidade -  Control 
Eab, supervisionada pela So
ciedade Brasileira de Patologia 
Clinica, desde 2003.

SOCIAL

Apesar de não manter pro
grama permanente, o ffemolab 
sempre colabora e patrocina 
projetos sociais, principalmen
te na área de saúde (iniciativas 
que visem o público diabético 
e cardíaco) e de educação am
biental e reciclagem.

Laboratório conta 
com modernos 
equipamentos: 
diagnóstico de 

referência

H ospital atendia 
canavieiros

Fundado por Jácomo 
Eangona, o ffospital Regio
nal dos Canavieiros atendia 
associados da Associação 
dos Plantadores de Cana do 
Médio Tietê (Ascana) e tam
bém a toda comunidade len- 
çoense por meio de convê
nio firmado com o Sistema 
Único de Saúde (SUS). Além 
da assistência médica e hos
pitalar, a instituição prestava 
atendimento odontológico e 
social, além de manter uma 
farmácia. Os exames de aná
lises clínicas eram feitos pe
lo Hemolab.

Em meados de 1990, po
rém, por problemas financei
ros que não permitiam mais

que a administração fizesse 
a manutenção do hospital, 
a Associação Beneficente 
Hospital Nossa Senhora da 
Piedade decidiu fazer o ar
rendamento do prédio, com 
todos os equipamentos mé
dicos. "Como condição da 
cessão em comodato, foi ela
borado um convênio com o 
Hospital Nossa Senhora da 
Piedade para atendimento 
dos associados da Ascana e 
trabalhadores da lavoura ca
navieira e seus dependentes, 
pelo período de 10 anos", ex
plica Hermínio Jacon, presi
dente da Ascana. Atualmente, 
o hospital está ocupado pelo 
hospital da Unimed.

Perfil técnico

Nome da empresa: Hemolab Laboratório de Análises Clínicas

Fundadores: Reinaldo Taminato, Fábio Cardoso luan, jordão Pele- 
grino júnior, Marina Canova Denardi e Lilian Castilho

Prorpietário atual: Reinaldo Taminato

Ano de fundação: 1981

Serviços e produtos: análises clínicas e exames laboratoriais 

Número de funcionários: 12
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Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Izabel Cristina Campanari Lorenzetti, Prefeito Municipal de Lençóis Pau
lista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por lei, Associa
ção dos Deficientes Físicos de Lençóis Paulista., inscrita no CNPJ sob n° 
02.707.587/0001-074, cujo objeto é a contratação dos serviços de confec
ção dos enfeites natalinos para o Projeto Natal Reciclarte , pelo prazo de 
30 (trinta) dias, formalizada através da DISPENSA DE LICITAÇÃO N.° 
020/2010, Processo n.° 231/2010, com fundamento no disposto no artigo 
24, inciso XX da Lei Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 20 de outubro de 2010.

Izabel Cristina Campanari Lorenzetti 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE 

DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal 
de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por 
lei, ratifica a contratação da empresa Savian & Savian Ltda, inscrita no 
CNPJ/MF sob n.° 10.747.159/0001-28, para contratação da dupla Ulysses 
& Moisés para apresentação na Expovelha 2010, no valor de R$ 8.300,00 
(oito mil e trezentos reais), formalizada através da INEXIGIBILIDADE 
DE LICITAÇÃO N.° 008/2010, Processo n.° 228/2010, com fundamento 
no disposto no artigo 25, inciso III da Lei Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 18 de outubro de 2010.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
as pessoas abaixo relacionadas, aprovadas em Concurso Público, para 
participarem de avaliação comprobatória de conhecimentos básicos de 
informática.
Edital n.°: 03/2010 
Cargo: Agente de Saúde
Local: Setor de Informática, sito na Avenida Brasil, 902, piso supe
rior centro
Data: 24 de outubro de 2010 
Horário: 8h30
01 -  Flavia Regina Rodrigues Pontes
02 -  Solange Aparecida Lara Santos
03 -  Maria Claudia B. Paschoalinotto
04 -  Lenita Helena Ferrari
05 -  Elen de Fatima Berbone Morieli
06 -  Rita Rosangela de Oliveira
07 -  Eliana Flores Soares da Cruz
08 -  Ariadine Cristina da Silva
09 -  Rosa Maria Pavanello
Lençóis Paulista, 20 de outubro de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
COMUNICADO

A Diretoria Municipal de Saúde, atendendo ao disposto no artigo 12, da Lei 
8.689/93, COMUNICA, às entidades civis organizadas, os Vereadores, o Con
selho Municipal de Saúde e a população em geral, que realizará AUDIÊNCIA 
PÚBLICA, no auditório da Câmara Municipal, a partir das 19:00 horas do 
dia 25/10/2010, com o objetivo de apresentar o relatório das ações e serviços 
públicos de saúde, relativo ao 3° Trimestre de 2.010.

Diretoria Municipal de Saúde 
Dr. Márcio Caneppele Santarém 

Diretor Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
CONVOCAÇÃO

O Presidente do Conselho Municipal de Saúde de Lençóis Paulista, dr Márcio 
Caneppele Santarém convoca os Conselheiros para Reunião do Conselho, que 
será realizada na Terça-Feira, dia 26 de Outubro de 2.010.

Conselho Municipal de Saúde de Lençóis Paulista
Objetivo: Demonstrativos de Contas do 3° trimestre de 2010 e outros
Data: 26/10/2010 às 19:00H
Local: -  Câmara Municipal de Lençóis Paulista

Conselho Municipal de Saúde 
Dr. Márcio Caneppele Santarém 

Presidente do Conselho

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

NOTIFICAÇÃO

O Município de Lençóis Paulista, através do seu SETOR DE DESENVOLVI
MENTO, ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO, NOTIFICA os contribuin
tes e responsáveis do Imposto Sobre Serviço de Qualquer Natureza (ISSQN) 
Variável que, embora regularmente notificados, deixaram de apresentar a do
cumentação contábil exigida pelo Fisco Municipal. Que o tributo em epígrafe, 
qual seja, do ano de 2.005, foi lançado de ofício e aplicado multa no importe 
de 75% (setenta e cinco por cento) sobre o imposto arbitrado, atendendo-se ao 
disposto nos artigos 163 e seguintes do Código Tributário Municipal e artigos 
31 e seguintes da Lei Complementar n° 20/2003 e, 200% (duzentos por cento) 
por documento atentendo-se também ao Decreto 328/2004 artigo 7° parágrafo 
1°; conforme relação abaixo, a qual também se encontra afixada no quadro de 
avisos (átrio) da Prefeitura Municipal.
Imperioso salientar que, os contribuintes e responsáveis terão o prazo de 30 
(trinta) dias, a contar da publicação da presente, para impugnar os lançamentos 
de ofício realizado pela municipalidade, sendo certo que, em se mantendo si- 
lente e/ou não havendo o pagamento do débito apurado, proceder-se-á a regu
lar homologação do ato, acarretando a inscrição em dívida ativa do respectivo 
montante e consequente ajuizamento do executivo fiscal.

EMPRESAS NÚMERO DA 
INSCRIÇÃO

ELZA RODRIGUES DOS SANTOS PEREIRA - ME 11401

VIDEO LOCADORA SUPER 
TROPICALI LTDA. - ME 11277

Lençóis Paulista, 21 de outubro de 2010.

SETOR DE DESENVOLVIMENTO 
DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO 

Coordenador: José Roberto Fernandes

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL PARA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA 011/2010 

A Comissão Municipal de Serviço Civil, em cumprimento a Portaria 
n° 1544 DE 18/10/2010, INFORMA a abertura de processo seletivo 
para contratação temporária para os cargos de MÉDICO DE SAÚDE 
DA FAMÍLIA:
I -  DADOS GERAIS 
VAGAS: 01
Carga Horária: 40 (quarenta) horas semanais 
Salário: 8.862,79
II -  DA INSCRIÇÃO
a) Os interessados poderão se inscrever no dia 22 de outubro de 2.010, das 
8.00 às 16.00 horas, no Setor de Protocolo -  Praça das Palmeiras, 55.
b) Poderão se inscrever no presente processo seletivo os candidatos devi
damente habilitados para o exercício da função de médico acima discri
minado.
c) O candidato deverá preencher a ficha de inscrição e entregar cópias do 
documento de identidade e do diploma ou certificado que comprove a ha
bilitação ao cargo.
d) Em caso de inscrição por procuração, deverá ser apresentado documento 
de identidade do procurador, e os documentos exigidos do candidato para 
inscrição.
III -  DA SELEÇÃO
a) A seleção do candidato se dará por processo seletivo simplificado que 
constará de prova escrita versando sobre conhecimentos gerais.
b) A prova terá caráter objetivo e valerá 10 (dez) pontos.
c) A classificação do candidato será definida através da soma dos pontos 
obtidos na prova.
IV -  DAS DISPOSIÇÕES FINAIS
a) Os candidatos deverão ter disponibilidade para contratação imediata.
b) O critério para desempate na classificação será o de maior idade.
c) A contratação do candidato classificado estará condicionada, ainda, a 
aprovação do mesmo pelo Setor de Medicina do Trabalho da Prefeitura 
Municipal.
d) O contrato de trabalho poderá ser interrompido caso o desempenho das 
funções demonstre-se insatisfatório.
e) Em havendo apenas um candidato inscrito para cada especialidade e 
constatando-se pela Comissão que o mesmo se encontra devidamente ha
bilitado, será suspensa a realização da prova e o candidato único será su
mariamente classificado para a vaga.
f) Não havendo candidato inscrito no período determinado neste edital, 
será contratado o primeiro interessado pela vaga que comprovar ser devi
damente habilitado.
g) Situações omissas no presente edital serão resolvidas pela Comissão 
Municipal de Serviço Civil.
h) O Candidato ou procurador é responsável por todas as informações que 
prestar no ato da inscrição.
I) O contrato de trabalho será regido pela CLT, sua duração será definida 
para cada especialidade no momento da contratação, podendo haver au
mento na jornada se ocorrer interesse da Administração e concordância 
do contratado.
j) Sobre o salário incidirão os descontos previdenciários e de imposto de 
renda nos termos da legislação.
Lençóis Paulista, 20 de outubro de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 148/2010 -  Processo n° 230/2010 

Objeto: Contratação de companhia seguradora para fornecimento de 
seguro total e contra terceiros para a frota de veículos da municipalida
de. Tipo: Menor preço global. Recebimento das propostas e sessão de 
lances: 05 de novembro de 2010 às 10:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 20 de outubro de 2010. JOSÉ DE- 
NILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de outubro de 2010. Na página A6. Valor da publicação R$ 586,251.

V E N D E -S H  PRECISA-SE

Fusca ano 76. 
Em ótimo 
estado!

Interessados tratar na 
Rua Raposo Tavares, n° 297

Admite-se 
auxiliar 

de mecânico.
Interessados entrar em contato pelos telefones 

(14) 3263-5133 ou (14) 3264-2143

EXATA

Abertura de empresas ^ 
Contabilidade ^ 

Consultoria ^
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mall: exata@lpnet.com.br

NOTAS DE FALECIMENTOS

CONTRA-SE

Precisa-se de empregada 
doméstica para serviços 

gerais e cozinha.
Interessados Comparecer com documentos 

e referências na Jaguari Imóveis 
Praça Tiradentes, 266 -  Agudos

CONTRATA-SE
Empresa do setor imobiliário contratapara atuação em Agudos.

•CORRETOR DE IMÓVEIS 
•AUXILIAR ADMINISTRATIVO

REQUISITOS:
:: Conhecimento em informática;

:: Habilidade para atendimento ao público e operações 
administrativas;

:: Desejável ensino Superior Completo ou cursando 
Administração de Empresas.

I Interessados enviar currículo para: rh@jaguariimoveís.com.br

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
mailto:exata@lpnet.com.br


L E G I S L A T I V O
Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Intocáveis
Emendas ao orçamento do presidente 

da Câmara de Lençóis retiram verbas da 

diretoria de Planejamento; sugestão gera 

polêmica entre Formigão e Baptistella

Tania Morbi

O projeto do orçamento 
de Lençóis Paulista encami
nhado pela prefeita Bel Lo- 
renzetti (PSDB) deu entrada 
na semana passada na Câma
ra de Vereadores e recebeu 
quatro emendas do presiden
te do Legislativo, Ismael de 
Assis Carlos (PSDB), o For- 
migão. Ele pretende que cer
ca de R$ 350 mil sejam rema- 
nejados da diretoria de Pla
nejamento e Urbanismo para 
aquisição de equipamentos 
para a Saúde. O anúncio de 
suas propostas foi feito na 
sessão de segunda-feira 18. 
O diretor de Planejamento 
e Urbanismo, Luiz Carlos 
Baptistella, disse que se tiver 
dinheiro recupera as praças, 
caso contrário não tem o que 
fazer já que a Câmara pode 
alterar o orçamento.

Uma audiência pública na 
próxima segunda-feira 25 é a 
oportunidade para que mais 
sugestões sejam feitas à pro
posta original. Lençóis Paulis
ta tem um orçamento de mais 
de R$ 152 milhões para o ano 
que vem, equivalente a R$ 20 
milhões a mais que o de 2010.

Pelas emendas de Formi- 
gão, devem ser destinados R$ 
100 mil para compra de um 
equipamento de endoscopia, 
R$ 125 mil para um aparelho 
de ultrassonografia e R$ 50

mil para a reforma de salas 
do hospital que atendem pa
cientes do SUS. O presidente 
quer ainda que R$ 70 mil se
jam destinados para o Projeto 
de Equoterapia.

Ao comentar sobre as 
emendas, o presidente da Câ
mara destacou o valor do or
çamento do município, que 
coloca Lençóis Paulista entre 
poucas cidades do Estado, e 
mencionou o crescimento do 
orçamento da pasta de Plane
jamento e Urbanismo. Para 
Formigão, os recursos devem 
ser destinados à aquisição de 
equipamentos direcionados 
ao atendimento de pacientes 
do SUS (Sistema Único de 
Saúde), para o diagnóstico 
por imagem, feito pelo Hospi
tal Nossa Senhora da Piedade.

Em 2010, a diretoria de 
Planejamento e Urbanismo 
tinha previsão de R$ 571 mil 
e terá em 2011 mais de R$ 
1,9 milhão. De acordo com 
o Financeiro da prefeitura, 
a diferença saiu da pasta de 
Suprimentos, que tem até 
dezembro de 2010 um orça
mento de R$ 1,153 milhão e 
no ano que vem deve receber 
cerca de R$ 460 mil. A mu
dança de orçamento coincide 
com a troca de diretor, já que 
Luiz Carlos Baptistella, que 
comandava o setor de Supri
mentos, passou a ser respon
sável pela diretoria respon

Formigão quer tirar dinheiro da pasta de Planejamento e Urbanismo e remeter para compra de equipamentos para a Saúde

sável pelo planejamento e 
urbanismo do município.

"Eu sei que o urbanismo é 
bonito, que praça é bonita. É 
uma vergonha uma cidade do 
tamanho de Lençóis não ter 
endoscopia ou ultrassonogra- 
fia", comentou o vereador.

Para o presidente, o rema- 
nejamento que deve deixar a 
pasta com cerca de R$ 1,6 mi
lhão pode ajudar os pacientes 
do SUS. "Estou falando de um 
ponto de vista muito tranqui
lo. As praças são bonitas, mas 
um aparelho de endoscopia é 
muito mais útil", afirmou.

Assim como o orçamento, 
as emendas apresentadas pe
los vereadores devem ser vota
das em plenário.

"Se tiver dinheiro eu faço, se não 
tiver, não o faço", diz Baptistella

O diretor responsável 
pela pasta de Planejamen
to e Urbanismo, Luiz Car
los Baptistella, não tinha 
conhecimento, até ontem, 
das emendas apresentadas 
pelo presidente da Câma
ra, Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, mas 
reafirmou que propor mu
danças no orçamento é um 
direito da Câmara. "Eles lá 
tem esse poder e podem 
usar esse poder", disse.

Apesar da aparente tran
quilidade com que recebeu a 
notícia, o diretor não deixou 
de indicar que os próprios 
vereadores podem ser pre
judicados pela redução do 
orçamento de sua pasta. "Eu 
tenho oito pedidos de vere
adores para construção de 
praças e de iluminação de 
um reduto eleitoral, pedidos 
que vou atender de acordo 
com o possível", afirmou.

Baptistella citou algu

mas praças construídas ou 
melhoradas esse ano com 
recursos de sua diretoria e a 
pedido de alguns vereado
res, e outras que devem ser 
concluídas no ano que vem 
como as localizadas na área 
da antiga Sidelpa e na Vila 
Repke, essa última instala
da a pedido do presidente 
da Câmara, Formigão. "Se 
tiver dinheiro, eu faço, se 
não tiver, não o faço", afir
mou Baptistella.

 ̂ SeminovosSiga
Inspecionados e 

com 1 ano de garantia, 
tanque cheio, CD Player 
e transferência grátis.

Prisma Maxx 1.4

V jr-- '  '  • ■
• 7'

2011 f

Imagens meramente ilustrativas. Ofertas válidas para veiculos dos estoque da concessionária, pintura sólida. Classic LS 2011, a partir de R$26.990,00 
á vista ou 60 parcelas de R$589,00 sem entrada. Prisma Maxx 2011 a partir de R$29.990,00 á vista ou 50 parcelas de R$759,00. Taxa a partir de 
0,59% válida para Astra Hatch e Sedan: Leasing ou FDU com 50% de entrada em 24 vezes. Tanque cheio válido para compra de veiculos novos e 
seminovos. Documentação total grátis válida para veiculos Classic LS 2011 e Prisma Maxx 2011 financiados na concessionária .Transferência e CD 
Player válido para veiculos seminovos do estoque da concessionária comprados à vista, ou seja, sem troca. Para maiores informações consulte nossa 
equipe. Garantia de 1 ano válida para seminovos nacionais e importados de todas as marcas com certificação SIGA OURO ou SIGA PRATA. Certificação 
SIGA OURO: veiculos de todas as marcas, nacionais e importados, com no máximo 5 anos de fabricação, considerando o ano corrente, e com até 
100.000 km, certificados pelas concessionárias Chevrolet após aprovados na inspeção de 50 itens, conforme manual do proprietário. Financiamento 
sujeito a aprovação de crédito. Promoção válida de 21/10/2010 a 24/10/2010. Os veiculos Chevrolet estão de acordo com o PROCONVE -  Programa 
de Controle de Poluição do Ar por veiculos Automotores. Preserve a vida. Use cinto de segurança. Faça revisão regularmente.

Faça revisões em seu veículo regularmente

PROESTE
DIVELPA C H E V R O L E T

AV. ADRIANO ANDERSON FOGANHOLI, 580 
FONE: (14) 3269-1581



h a b i t a ç ã o

Déficit importante
Estudo aponta que Lençóis tem déficit habitacional de cerca de 3,5 mil casas; 80% 

teriam que ser direcionadas para população que ganha entre zero e três salários m ínim os
Cristiano Paccola/O ECO

V ITOR GODINHO

Foi realizada na noite de 
terça-feira 19, na Câmara 
Municipal de Lençóis Pau
lista, uma audiência pública 
que apresentou um estudo 
realizado pela empresa Ob
jetiva Administração e Ne
gócios, de Piracicaba, segun
do o qual, seria necessário 
construir cerca de 3,5 mil 
casas populares para zerar o 
déficit habitacional do mu
nicípio. Os dados impres
sionam. Para construir esse 
número de casas, pelos cál
culos da empresa, seriam ne
cessários aproximadamente 
R$ 200 milhões. Só para se 
ter uma idéia, o orçamento 
total da prefeitura para 2011 
é de R$ 152 milhões.

O estudo foi encomen
dado pela Prefeitura para a 
elaboração do Plano Local 
de Habitação de Interesse So
cial, uma exigência da Secre
taria da Habitação do Estado 
de São Paulo e do Ministé
rio das Cidades. O relatório 
completo será entregue à Pre
feitura até o final deste mês.

A apresentação foi reali
zada pelo diretor da Obje
tiva, Godofredo Bulhões de 
Carvalho Brazalotto, para 
um grupo pequeno de inte
ressados. Do poder público 
estavam presentes a direto
ra de Assistência e Promo
ção Social, Elisabeth Orta- 
do Athanásio, e o vereador 
Adilson Sidney Bernardes 
(PSDC), o professor Adil

son, entre outros funcioná
rios municipais.

Segundo Brazalotto, o 
plano é um pré-requisito pa
ra que o município consiga 
pleitear novas linhas de fi
nanciamento habitacionais 
junto aos órgãos do Gover

no do Estado e do Governo 
Federal. "Os municípios que 
não tiverem esse plano traça
do vão ter mais dificuldade 
para ter acesso a esses recur
sos, porque o plano define 
prioridades de investimento 
para que esse gasto seja mais

O diretor Godofredo 
Bulhões de Carvalho 
Brazalotto, durante 
apresentação do estudo

eficiente", explicou.
O diretor afirmou que 

o plano apontou três eixos 
principais de atuação do 
município: melhorias habi
tacionais, para casas que pre
cisariam de reforma para se 
adequar ao número de mora
dores; provisionamento, que 
consiste na construção de no
vas casas; e o desenvolvimen
to institucional, que consiste 
em criar um departamento 
específico para cuidar das 
questões habitacionais.

Outra sugestão apresen
tada pelo estudo é a criação 
de um Fundo Municipal de 
Habitação de Interesse Social, 
condição necessária para re
ceber recursos do Estado e da 
União. "O plano do governo é 
de que todos os recursos ha
bitacionais sejam repassados 
diretamente para esse fundo. 
O Estado e a União também 
terão órgãos equivalentes. Es
se fundo começaria receben
do 0,25% do ICMS a partir 
de 2011 e iria subindo grada
tivamente até chegar a 0,5% 
em 2015. Por isso, o estudo 
não tem um direcionamento 
apenas imediato, mas aponta 
o horizonte habitacional do 
município até 2023", finali
zou Brazalotto.

D I A  DAS  C R I A N Ç A S

Festa reúne mais 
de mil crianças em  
sua nona edição

Divulgação

Crianças brincam em evento promovido pela associação

A quadra de esportes 
Vicente Ferraz da Silva, no 
Jardim das Nações, ficou 
lotada por cerca de 1,2 mil 
crianças que aproveitaram o 
seu dia para festejar. Ao to
do, aproximadamente, 1,5 
mil pessoas passaram pelo 
local no domingo dia 12. 
A festa é organizada há no
ve anos pela Associação de 
Moradores do Jardim Nova 
Lençóis, Jardim das Nações 
e Chácara Sossego.

A festa teve início por 
volta das 10h, com apresen
tação de grupos de dança 
da Casa da Cultura. Entre às 
12h e 17h foram distribuídas 
sacolinhas de doces, pipoca,

algodão doce, sorvete e refri
gerantes. Também um bolo 
de 160 quilos foi dividido 
entre os participantes, fazen
do a alegria da criançada.

A festa das Crianças, or
ganizada pelo presidente 
da Associação, Aparecido 
Pereira de Moraes, há qua
se uma década, se tornou 
uma das mais tradicionais 
para a data.

Além das guloseimas, 
foram sorteadas entre as 
crianças que estavam pre
sentes três bicicletas, sete 
bolas e três bonecas, tudo 
doado pelo comércio local. 
A dupla Edy e Edson ani
mou a festa.

Mille Fire Economy 1.0 Flex,2010/2011, 2P, básico, pintura sólida. Preço promocional nota fiscal de fábrica por de R$ 22.590,00 à vista ou financiado. Palio 
Economy Fire Flex, 2010/2011, 2P, básico, pintura sólida, valor a vista de R$ 24.990,00 à vista ou financiado.SIENA EL 1.0 Flex, MY 2010/2011, 4 P, básico, 
pintura sólida. Preço promocional a partir de R$ 30.990,00 à vista, ou financiado, na modalidade leasing, com entrada de 35% do valor do bem (R$ 10.846,50) o 
restante financiado em 72 parcelas fixas mensais de R$394,28. Total a prazo R$ 39.234,16. Taxa de 0,99% a.m. e 12,55% a.a. CET 15,25 a.a. Valor da TC não incluso 
nos financiamentos anunciados. Valor do seguro deve ser consultado no local. Os custos e despesas que forem negociados deverão compor o CET -  Custo Efetivo 
Total. Simule as condições da operação dentro dos limites disponíveis no local, antes da contratação. Crédito sujeito a aprovação. Reservamos o direito de corrigir 
eventuais erros de digitação. Ofertas válidas até 24/10/2010 ou enquanto durar o estoque. A TV LG 42" será sorteada entre todos os compradores de veículos zero 
quilômetro durante o mês de outubro de 2010 na Via Marconi de Lençóis Paulista.

VIA MARCONI
FIAT é AQUI

14 3E69-ISOO 
L g r ç ó ís  Paulista - SP



AGORA PRESTE MAIS ATENQAO!
O trânsito de Lençóis Paulista está passando por mudanças. Algumas ruas terão sentidos 
invertidos ou alterados. Outras terão a sinalização e as preferenciais modificadas. Tudo isso 
para melhorar a fluidez do tráfego e aumentar a segurança de todos.
Você que é motorista, motociclista, ciclista ou pedestre deve ficar atento. Se você está 
acostumado a circular pelas ruas da cidade, preste ainda mais atenção às mudanças no trânsito.

Contribua para que o período de adaptação transcorra sem problemas.

Segurança no trânsito  é responsabilidade de todos!

Conheça as mudanças da segunda fase

1 AVENIDA 
BRASIL
1 - D eixará de ser 
p referencial nos 
c ruzam en tos com
a R ua Cel Joaquim  
A. M artins, Dr. 
Antonio Tedesco e 
Nove de Julho;
2 - Será sentido 
único a  p a r tir  da 
Av. João Paccola 
a té  a R ua Vinte e 
Oito de Abril.

2 RUA LIBERO 
BADARÓ
D eixará de ser 
p referencial da Av. 
B rasil a té  a Rua 
Sete de Setem bro.

3 RUA CEL VIRGÍLIO ROCHA
P a ssa rá  a  se r p referencial da 
Av. Nove de Ju lho  a té  a  R ua 
Vinte e Oito de Abril.

4 RUA TREZE DE MAIO
P a ssa rá  a  se r p referencial a 
p a r tir  da Av. Nove de Ju lho  a té  
a  R ua Vinte e Oito de Abril.

5 RUA TIRADENTES
D eixará de ser p referencial 
da Av. B rasil a té  a  Rua XV 
de Novem bro.

6 RUARICHIERI 
JACOMO DALBEN
D eixará de ser p referencial 
da Av. B rasil a té  a  Rua 
Sete de Setem bro.

O

O

o

7 RUA ANITA GARIBALDI
1 - P a ssa rá  a  te r  sentido único da Rua 
Vinte e oito de A bril a té  a  Av. U biram a.
2 - P a ssa rá  a  se r p referencial a  p a rtir  
da R ua Vinte e Oito de A bril a té  a Av. 
Nove de Julho;

8 RUA SETE DE SETEMBRO
1 - Sofrerá m udança  de sentido da Av. 
U biram a a té  a R ua Vinte e Oito de A bril
2 - P assará  a  ser preferencial entre  a  Av. 
Nove de Julho e a  Rua Vinte e Oito de Abril.

9 RUA JOSÉ DO p a t r o c ín io
1 - P assará  a te r  sentido único da Rua Vinte 
e Oito de Abril até a  Av. João Paccola;
2 - P assará  a  ser preferencial da Rua Vinte 
e Oito de Abril até a  Av. Nove de Julho.




